

# Handwerker stellen sich vor

Konnersreuther Betriebe laden am 17. und 18. April zu Leistungsschau ein

**Konnersreuth. (jr) Unter dem Motto „Wer will fleißige Handwerker seh'n...?“ laden die Konnersreuther Unternehmer bereits zum dritten Mal zu einer Handwerkermesse ein: Am 17. und 18. April dreht sich auf dem Betriebsgelände der Firma RK-TEC in der Gesteinerstraße 59 alles ums Bauen, Modernisieren, Renovieren und Energiesparen.**

Die Leistungsschau mit rund 20 Ausstellern wird wieder vom Konnersreuther Unternehmerstammtisch organisiert, dem derzeit zehn Handwerksbetriebe angehören. Im persönlichen Gespräch mit den Fachleuten können die Messebesucher viel

Wissenswertes rund um die eigenen vier Wände erfahren. Alle Betriebe werden mit Handwerksmeistern vor Ort sein.

Mit dabei sein wird auch die Marktgemeinde Konnersreuth, die an ihrem Messestand die Bau- und Gewerbegebiete vorstellt. Zu sehen sind außerdem verschiedenste Geräte für den Haus- und Gartengebrauch, darunter Rasenmäher und Freischneider.

## Zaubershow und Autos

Für Abwechslung soll das Rahmenprogramm sorgen. Bei Betriebsführungen können die Besucher die Entstehung eines Rolladenkastens verfolgen. Ein Autohaus aus Waldsassen

wird außerdem einige neue Modelle ausstellen. Am Sonntag ab 14 Uhr will unter anderem Zauberer Franz die kleinen Besucher begeistern. Am Kinderschminken können sich die Kleinen an beiden Tagen beteiligen, zudem wird eine Hüpfburg aufgebaut. Natürlich ist für das leibliche Wohl der Besucher bestens gesorgt. Verantwortlich dafür ist die örtliche Feuerwehr.

Eröffnet wird die Ausstellung am Samstag, 17. April, um 13 Uhr durch Bürgermeister Max Bindl. Anschließend geht der Messebetrieb bis 18 Uhr. Am Sonntag, 18. April, ist das Gelände von 10 bis 18 Uhr geöffnet. Gleich ab 10 Uhr steht ein Weißwurstfrühschoppen mit Musik auf dem Programm.